

Pese a al frío de la mañana la comuna de San Fernando no estuvo ausente de esta importante fecha para la PDI.



# Comunas de la región saludaron a funcionarios de la PDI en un nuevo aniversario institucional

**FERNANDO ÁVILA F.**  
**E**ste jueves, la Policía de Investigaciones de Chile PDI celebró 92 años al servicio del país y fue así como en diferentes comunas de la región autoridades locales y la comunidad llegaron a saludar a los funcionarios.

Por ejemplo muy temprano en el cuartel de Rengo, el alcalde Enrique del Barrio y miembros del Concejo Municipal participaron activamente, destacando la importante labor que cumple esta institución en nuestra comuna. Durante la actividad, se

llevó a cabo un reconocimiento especial, donde funcionarios en retiro "Amigos de la BICRIM Rengo" entregaron distinciones a funcionarios activos de la unidad local. Asimismo, la Municipalidad de Rengo hizo entrega de reconocimientos a funcionarios destacados por su compromiso y servicio en la labor investigativa. También la Delegada Presidencial Provincial de Cardenal Caro, Josefina Toro Rodríguez, estuvo presente en la actividad de homenaje por el 92º aniversario de la Policía de Investigaciones de Chile (PDI) en Pichilemu.

En esta significativa conmemoración, acompañaron autoridades como el alcalde de Pichilemu, Roberto Córdova Carreño; el alcalde de la comuna de Litueche, Rodrigo Palominos Vidal; consejeros regionales; concejales de la comuna de Pichilemu; así como representantes de instituciones de las fuerzas de orden como Carabineros y la Armada, representantes de servicios provinciales y del municipio de Paredones. Se indicó que con profundo respeto y gratitud se recuerda el aniversario de la Policía de Investigaciones de Chile, ya que desde su



San Fernando también rindió honores a la PDI.



Reconocimientos en Rengo a funcionarios de la PDI.



Pichilemu también saludó a los funcionarios policiales.

fundación, la PDI ha sido un pilar fundamental en la seguridad y justicia de la nación, destacándose por su profesionalismo, dedicación y compromiso inquebrantable en la lucha contra el crimen. En San Fernando también

se llegó a saludar a los funcionarios de la Policía de Investigaciones con una lista solemne e izamiento del pabellón nacional. Se entregó un saludo y reconocimiento por la labor que realizan al servicio de la comunidad. ☒



Son 92 años de historia los que celebra la Policía de Investigaciones.



En Pichilemu también se realizó un reconocimiento a los funcionarios.



Desde temprano en Rengo se saludó a los funcionarios.